
 

Miguel Buxó: “En lo deportivo nos pone a todos desde
el mismo punto de partida”

El freno del fútbol sanrafaelino debido a la complicada situación sanitaria que acontece en
nuestra ciudad afecta también a los diferentes clubes que si bien comenzaron a jugar el
torneo oficial y se estima que el 31 de julio regrese, se les hace muy complicado afrontar
el día a día.

Independiente Calle Larga marchaba como líder de la Primera A y su entrenador Miguel
Ángel Buxó dialogó con Diario San Rafael para mostrar su postura de todo lo que está
sucediendo debido a esta pandemia.

“Obviamente que este ceso de la actividad en el punto de vista deportivo es totalmente
desfavorable, venimos de un año de parate con lo que eso conlleva para el deportista y la
inactividad es tremenda, se nota y de hecho pasó al volver a la competencia. El volver a
parar es sumamente complicado y considero que es volver a retroceder desde el punto de
vista deportivo, en cuanto al punto de vista humano que en este caso es lo que está
priorizando el mundo es razonable porque los aumentos de casos vienen de manera
considerable y lamentablemente hay que parar,  y esto incumbe a todas las actividades
sumando que estamos en un medio sumamente amateur”, destacó el entrenador del
“Rojo”.

Comandante Salas 131 . Teléfono: 2604425317 . San Rafael, Mendoza . C.P: 5600                               1 / 3



 

Respecto a cómo van a continuar trabajando, explicó: “Lo que resta del mes de mayo que
es como venimos haciendo desde que se decidió parar, el profesor pasa los trabajos
semanales y queda a la voluntad del jugador de que lo pueda hacer. Esto lo hablamos
con la comisión y seguiremos de la misma manera, mientras que a partir de junio
volveremos a convocarnos para trabajar de manera conjunta”.

Quién lidera el campeonato con 7 puntos, se refirió a cuanto les afectará todo esto y
añadió lo siguiente: “El envión anímico era importante, pero bueno creo que todos
estamos en la misma situación y el torneo recién arranca. Al equipo lo vi bien, de menor a
mayor, porque fuimos creciendo y nos tocaron tres encuentros sumamente difíciles, en lo
personal me gustó lo que hicimos frente a Quiroga, Balloffet y El Porvenir, tenemos una
buena conjunción entre juveniles y gente madura, pero sabemos que ahora tenemos que
volver a empezar de cero y en lo deportivo nos pone a todos desde el mismo punto de
partida”.

Sobre el club con el que se encontró y para qué están en este 2020, especificó: “No es
fácil porque al ser un club de distrito cuesta todo el doble, primero que no tiene una base
de jugadores porque tiene muy pocos años de vida en Primera y lo otro es que hubo que
traer refuerzos con todos los gastos que esto implica, no estamos cerca de la ciudad,
entonces son cuestiones que son difíciles de sobrellevar. De alguna manera el
entusiasmo de toda la dirigencia motiva a todos los que estamos involucrados a sumarnos
a esa ilusión de querer prosperar, pero tengo que resaltar que es un club ordenado y eso
es muy importante, estamos satisfechos, contentos y continuaremos acompañando esta
ilusión que tiene la dirigencia de seguir creciendo”.

El exentrenador de Huracán Pacífico, Deportivo Argentino, Deportivo Goudge y
Guaymallén, entre otros, mencionó lo que le genera la confianza que tienen los clubes
hacia él y que sigan apostando a su trabajo: “Soy sumamente agradecido porque siempre
de alguna manera, uno todos los años tiene que ir revalidando el título que tiene para ser
considerado por alguna institución que te dé la posibilidad de trabajar. Si bien es
importante de cierta forma la trayectoria como entrenador, también es cierto que hoy en
día las trayectorias a veces son estadísticas nada más y lo que se evalúa es el presente,
generalmente esto está considerado si ganas, entonces no es fácil poder sostenerse en el
tiempo”.

“Estoy agradecido con cada una de las instituciones que me dan la posibilidad de seguir
trabajando en lo que me apasiona y me gusta, mi mayor responsabilidad es devolverles
esa confianza con absoluta responsabilidad, trabajo y seriedad. Obviamente, tengo que
decir que siempre con el fin de conseguir algún objetivo, porque en definitiva es lo que a
nosotros los entrenadores nos sostiene y lamentablemente los resultados también no es
lo que corresponde, pero sabemos que esto es así”, agregó.

Finalizando la nota, hizo referencia a la pandemia y cómo se trabaja en un grupo en el
aspecto motivacional: “Es difícil, ya hemos transitado más de un año con esto y de alguna
manera nos hemos habituado a la situación, en cuanto a lo motivacional es complicado
porque hay que enchufar nuevamente a todo un plantel y si bien se supone que el torneo
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se reanudará el 1 de agosto, como falta tiempo, haremos hincapié en nuestras
cuestiones. Tenemos que mantenernos desde lo físico, no bajar los brazos, no relajarnos
y después cuando esté por volver a jugarse tendremos que volver a motivarlos ya que si
bien van 3 fechas terminamos en un puesto que habíamos anhelado y la mayor
responsabilidad de entrenar a pesar de la incógnita del comienzo y saber que tenemos
que cuidar ese lugar que todos los equipos quieren para tratar de ser protagonistas”.
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